
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 31 Janvier 2024 

Présents : Sylvie DELCEY, Charline DUCROT, Emmanuelle GUELDRY, Jean-François KERBOUL, Maëlle 
LORET, Elodie TOITOT, Alan MARQUIS, Sarah STRAHELI,  

Excusés : Adeline BOIS, Léa BONNEFOY, Laurence VANLANDE 

1- Point Financier : 
- ReceƩes : 

o Journée intervillages : 357.95 (223.95 bénéfices) 
o Les défis de la boucle :  712.5 euros 
o Vente de sapins : 2747 (717 bénéfices) 
o Vente de produits locaux : 2927 (589 bénéfices) 
o Après-midi Jeux : 171 euros (bénéfices 147.57) + chèque de 130 euros environ en 

aƩente des JDC) 
o Marché de Noël : 1302 (726,46 bénéfices – pain (facture en aƩente) 

 
- Dépenses :  

o Livres élus pour l’école : 436,58 euros 
o Versement de 1640 euros à l’école pour financer le projet de fin d’année.  
o Appareils à croques-monsieurs : 112,67 euros 

 
2- Bilan des acƟons :  

o Journée intervillages : Très belle journée organisée. Tous les parƟcipants ont été 
ravis et ont félicité l’organisaƟon. CeƩe journée sera de nouveau proposée l’année 
prochaine, mais plutôt au printemps, soit en avril-mai 2025. 
 

o Les défis de la boucle : manifestaƟon qui s’est très bien déroulée. Le point posiƟf 
de ceƩe année était les courses prévues pour les enfants. A prévoir un peu plus tôt 
l’année prochaine si possible pour éviter de les faire courir à la tombée de la nuit. 
Elodie parƟcipera à la prochaine réunion d’organisaƟon et l’associaƟon s’invesƟra 
beaucoup plus dans l’organisaƟon. 
 

o Vente de sapins :  A reproduire l’année prochaine dans les mêmes condiƟons. 
AcƟon plus facile à gérer du fait qu’il y ait moins de sapins différents proposés. 
 

o Vente de produits locaux : AcƟon qui a eu beaucoup de succès avec un peu plus 
de ventes que l’année précédente. A noter cependant que la distribuƟon ne doit 
plus se faire dans le hall et il faudra proposer un meilleur affichage pour signaler le 
lieu où reƟrer les paniers. 
 

o Après-midi Jeux : Très belle après-midi pour l’ensemble des parƟcipants. L’après-
midi jeux a permis de rassembler une centaine de personnes tout au long de 
l’après-midi. Les jeux de la Comté étaient présents afin de donner des explicaƟons, 



ce qui a beaucoup plu. Une commande de 1300 euros de jeux a ensuite été faite 
auprès des Jeux de la Comté dont 10% a été reversé à l’associaƟon. 
 

o Marché de Noël : La nouveauté des fondues a été très appréciée. A noter 
qu’il faudra prévoir moins de vin chaud et plus de chips l’année prochaine. 

 
 

3- AcƟons à prévoir pour le deuxième trimestre : 
- Vente de fleurs de printemps : responsables : Laurence, Jeff et Alan. Prévoir de distribuer 

les flyers avant les vacances d’avril. 
 

- Idée de proposer un carnaval, mais celui-ci est déjà organisé par le FRAP pour l’ensemble 
des élèves de l’école. Nous leur laissons donc avec plaisir le soin d’organiser ceƩe journée 
et nous pourrons éventuellement organiser halloween ou carnaval l’année prochaine. 
 

- Journée rando : La date du 07/04/2024 est retenue pour organiser une rando / pique-
nique. Le but de ceƩe journée est de proposer un moment convivial aux parents ainsi 
qu’aux enfants. 

Elodie se renseigne pour un parcours aux alentours de la forêt de Fontain et Charline se 
renseigne pour Pugey. CeƩe année, seulement la randonnée sera proposée (peut-être 
quelques peƟts jeux pourront être proposés, à discuter). Le parcours devra faire entre 5 et 
8 km maximum. 

Sarah nous communique les flyers afin que nous puissions les adapter à ceƩe journée et 
les distribuer par l’intermédiaire de l’école. Réunion d’organisaƟon le 04/03  

Idée de proposer une vente de tote-bags décorés par les enfants de l’école (Emmanuelle) 

 
- Fête de l’école : CeƩe année, la fête de l’école ne pourra avoir lieu en même temps que le 

spectacle de fin d’année (qui aura lieu le mardi 18/06). 

Nous proposons de trouver date une vers la fin d’année (un vendredi soir ou samedi après-
midi) pour organiser une kermesse qui accompagnera le barbecue de fin d’année ; Nous 
allons solliciter l’aide des francas et de nombreux parents afin de voir si ce projet est 
réalisable ; Nous le mainƟendrons uniquement si nous avons suffisamment de bénévoles 
pour organiser ceƩe manifestaƟon. Nous demanderons également aux anciens CM2 et aux 
CM2 de ceƩe année de venir nous aider à tenir des stands. 

Dans l’idée ou la kermesse serait trop compliquée à réaliser, un spectacle pourrait être 
offert aux enfants. A réfléchir… 

A noter qu’il faut penser à prévoir un gros projecteur si l’évènement se déroule la nuit,     
notamment pour le côté sécurité. 
 

4- Site Internet  

Alan se propose de nous faire une page internet accessible pour tous les parents afin de rassembler 
les éléments essenƟels. Nous pourrions également y insérer un calendrier collaboraƟf afin que 
toutes les dates des différents évènements et réunions puissent y être notés. 



5- Divers : Nous devons meƩre en place un tableau collaboraƟf sur google drive afin de gérer 
plus facilement les factures.  Chaque personne qui paye directement une facture pourra donc 
le menƟonner et cela permeƩra une meilleure visibilité pour la trésorière. 
 

6- Prochaines réunions : 
 
-PréparaƟon fête de l’école + rando : 04/03/2024 (lieu à confirmer par Elodie) – Mail 
invitaƟon parents (Maëlle) 
-Conseil d’école : 13 février 18h00 : Elodie 
-Réunion fête de l’été : jeudi 14/03 18h00 mairie de Pugey : Maëlle 
 

7- Prochaines manifestaƟons : 
Fête du court métrage (Pugey) : 22/03/2024 
Rando pique-nique : 07/04/2024 
Marche avec ALF : 02/06/2024 
Fête de l’été : 22 juin 2024 
Orgue en fête : En aƩente de la date 
Orgue en ville : En aƩente de la date 
Spectacle école : 18 juin 2024 
Fête fin d’année : vers le 06/07 ? 
Marche gourmande à Fontain : Fin Septembre 2024 
 
 
Nous vous aƩendons nombreux avec toutes vos bonnes idées le 04/03/2024 afin de préparer 
notre première kermesse !! 
 
 
 
 
 
 


